

# Tischtennis

Wolfgang Schneider

Auch im Jahr 2011 sorgten unsere Jugendlichen für die Highlights. Die Jugend U 15 wurde Meister und stieg in die Bezirksklasse auf. **Lenny Carle und Vincent Krull** werden im Oktober 2011 Bezirksmeister im Doppel.

Alle aktiven Mannschaften konnten ihre Klasse halten. Die Damenmannschaften beendeten die Saison in der Kreisliga auf den Plätzen 3 und 4. Die 1.Herrenmannschaft verbesserte sich in der Kreisliga auf Platz vier. Die neu gegründete 4. Herrenmannschaft beendete ihre erste Saison auf Platz 7.



Die Meistermannschaft: v.l. Lenny Carle, Andreas Wendling, Jonas Herbst, Vincent Krull und Robert Leipner

## Platzierungen der Saison 2010/2011 im Überblick:

Damen I	4. Platz Kreisliga
Damen II	3. Platz Kreisliga
Herren I	. Platz Kreisliga
Herren II	7. Platz Kreisklasse A
Herren III	3. Platz Kreisklasse C
Herren IV	7. Platz Kreisklasse D
Jungen U 18 I	6. Platz Bezirksklasse
Jungen U 18 II	6. Platz Kreisklasse
Jungen U 15	1. Platz Kreisklasse

	Vereinsmeister Einzel	Vereinsmeister Doppel
Aktive		Jochen Kalischko/Alexander Kapp
Damen	Angelika Maier	
Herren	Markus Baumann	
Jungen U18	Alexander Wilke	Marco Schröpfer/Vincent Krull
Jungen U 15	Lenny Carle	

Beim Hobby – Tischtennisturnier gewann bei den Damen Regina Schaufler. Bei den Herren verteidigte Friedemann seinen Titel.

Aufwärts geht der Trend auch beim Faustball - Hobbyturnier. Nur knapp verpasste unser Team den Titel und wurde Vizemeister.

An Pfingsten bezogen wir wieder Quartier in der Sonnenbühlhütte in Hirschegg im Kleinen Walsertal und verbrachten ein paar schöne Tage.

Der Dank gilt allen Aktiven und Jugendlichen, die die Abteilung am Laufen halten und somit für unseren Aufwärtstrend verantwortlich sind. Allen voran unser Jugendleiter Alexander Schöne.